

Sand Green vs Pearl Gold Hotrods

Por Martin Redfern

Imágenes por Martin Redfern

Sand Green Hotrod

Como fan de toda la vida de nuestro amado ladrillo de LEGO® y gran fan de coches clásicos incluyendo vehículos customizados como los 'hotrods', fue una grata sorpresa ver que un amigo publicara una imagen de un coche customizado muy bueno en su página de Facebook. Fue una inspiración instantánea. El coche en cuestión fue un Ford modelo 'A' de los años 30 muy customizada. Esa obra de arte en sand green tiene como nombre: 'Voodoo Psychosis' y pertenece a un conocido especialista de vehículos customizados de nombre Larry 'Voodoo' Grobe, en Estados Unidos.

Uno de los comentarios que me llamaron la atención en la página de Facebook de mi amigo fue "¿Quién va a hacer un MOC de esto?". Sin dudarlo acepté el reto. Me gustan los retos y este iba a ser uno bueno. El color sand green no es fácil de trabajar y como sabrán muchos fans de LEGO®, hay muy pocas piezas disponibles. Sabía que ya tenía unos pocos elementos en este precioso, pero no los suficientes para hacer todo el coche. Después de buscar en un millón de fuentes como Ebay y Bricklink, y debido a la escasez de elementos/formas disponibles, me llevó muchas horas de hacer malabares para solventar las complicaciones en la construcción.

Por regla general empiezo por el chasis del coche, pero esta vez decidí empezar con la carrocería. El cuerpo habría sido sencillo de construir si hubiera hinges disponibles. (esos son los momentos que desearía que LEGO® hiciera más elementos en sand green.) Hace algunos años construí unos cuantos MOCs de furgonetas VW – muchos de ellos con funciones, que incluían un cierto diseño para las bisagras de las puertas laterales. Decidí que quería incorporar esa función en estas construcciones ya que no quería huecos visibles. Este método no es el más estable, pero es lo mejor que pude hacer con la cantidad limitada de LEGO® de la que disponía.



Diseño de puerta lateral con hinges

Los motores de mis hotrods están inspirados y construidos como los sets de Model Team. En particular el LEGO® Blue Fury (5541) hotrod. El hotrod Sand Green tiene cuatro tubos curvos cromados del Model Team hotrod y el resto son custom. También llevo un tiempo construyendo mis propias ruedas con piezas en mis modelos (motos etc.) y lo mismo aplica aquí. Usé cinco elementos en las ruedas delanteras (sin contar las cubiertas) y ocho en las traseras (incluyendo dos cubiertas). He llegado todo lo cerca que quería.



Partes de los neumáticos delanteros



Partes de los neumáticos traseros

El modelo incluye muchas características, pero el interior es por mucho mi favorito.



Sand Green Hotrod

Pearl Gold Hotrod

Algún tiempo antes de que decidiera construir el 'Voodoo Psychosis' quería construir un hotrod en pearl gold, pero nuevamente, debido a la limitada disponibilidad de elementos/formas en este color lo dejé en espera. Afortunadamente para mi, como miembro de Sheffield LUG, nuestro estimado líder Kevin (Top Bloke) supo hacerse con un montón de tiles 1x4 pearl gold. ¡Qué felicidad!

Aunque el hotrod Pearl Gold tiene un aspecto similar al hotrod Sand Green, construí la carrocería dorada de forma muy distinta. Usé el bien conocido y probado método SNOT para construir los laterales y las puertas, pero aparte de este método es bastante similar al otro. Este coche dorado también se basa en el Ford Model 'A' de los años 30, pero con algunos detalles más extremos como su largo y la forma del techo, además del motor sobrealimentado, empleando nuevamente piezas de Model Team.



Ruedas Pearl Gold

Como en el caso del 'Voodoo Psychosis' quería ruedas construidas y probé varios diseños (vea la foto) antes de decidirme por piezas básicas de LEGO®. Nuevamente la rueda trasera emplea dos cubiertas – las exteriores son del set 8880 (sigo trabajando en otros diseños). El interior es muy similar al otro modelo. Las únicas piezas customizadas son las las manillas y los Brick Round 2x2. El resto es LEGO® oficial, procedente de varios sets Model Team.

Después de construir estos modelos decidí contactar con Larry 'VooDoo' Grobe y mandarle algunas imágenes de sus preciosos coches en LEGO®, pero aún no he sabido de él.

Y ahora estoy a la búsqueda de otro interesante hotrod que puedo reproducir :-)

Entre estos dos, mi favorito personal es el dorado porque me encanta el color. La única desventaja es que el modelo no es tan estable como el otro.

#



Pearl Gold Hotrod